

Hommage à André Revuz



La disparition de notre ancien Président André Revuz le 27 octobre 2008 a été annoncée à la fois dans le n° 34 du PLOT et dans le n° 143 du BGV. Notre collègue Hugues Biratelle nous a adressé un témoignage personnel qui montre la qualité d'écoute et de communication d'André, et que nous publions ci-dessous ; il a par ailleurs établi un recensement de la carrière et des publications d'André Revuz où apparaissent ses nombreuses initiatives pour vivifier, et transformer l'enseignement des mathématiques, les toutes dernières au sein du Collectif ActionSciences qu'il avait contribué à créer en 2002. La société Mathématique de France et l'association des anciens élèves de l'E.N.S. publieront des biographies sur tous les aspects de sa riche et longue carrière scientifique, de ses nombreuses publications et de son activité militante. Dans l'article qui suit, Paul-Louis Hennequin se limite à son rôle exceptionnel au sein de notre association tel qu'il apparaît à travers une longue suite de numéros du Bulletin.

Christiane ZEHREN